

TEMA: ¿CREES EN UN CRISTO VIVO?

TEXTO: LUCAS 24:1-6 El primer día de la semana, muy de mañana, vinieron al sepulcro, trayendo las especias aromáticas que habían preparado, y algunas otras mujeres con ellas. 2 Y hallaron removida la piedra del sepulcro; 3 y entrando, no hallaron el cuerpo del Señor Jesús. 4 Aconteció que estando ellas perplejas por esto, he aquí se pararon junto a ellas dos varones con vestiduras resplandecientes; 5 y como tuvieron temor, y bajaron el rostro a tierra, les dijeron: ¿Por qué buscáis entre los muertos al que vive? 6 No está aquí, sino que ha resucitado. Acordaos de lo que os habló, cuando aún estaba en Galilea,

En el texto que hemos leído para comenzar nos narran el momento en el cual las mujeres vinieron al sepulcro llevando especias aromáticas para el cuerpo del Señor, pero encontraron removida la piedra del sepulcro, y el Señor ya no estaba en la tumba, y los ángeles que estaban ahí les dijeron las palabras más impactantes y maravillosas que resuenan hasta hoy: **¿POR QUÉ BUSCÁIS ENTRE LOS MUERTOS AL QUE VIVE? NO ESTÁ AQUÍ, ¡HA RESUCITADO!**

Hemos llegado al final de la Semana Santa y hoy recordamos y proclamamos esta maravillosa verdad que fue proclamada por los ángeles hace más de dos mil años: **CRISTO HA RESUCITADO, ÉL ESTÁ VIVO Y NO SOLAMENTE HA RESUCITADO SINO QUE VIVE PARA SIEMPRE (Romanos 6:9)** sabiendo que Cristo, habiendo resucitado de los muertos, ya no muere; la muerte no se enseñorea más de él.

Es por eso que este día que recordamos y celebramos la resurrección del Señor, nuestro Dios quiere hacernos una pregunta muy importante a cada uno de nosotros: **¿CREES EN UN CRISTO VIVO?** y con toda seguridad la respuesta que la mayoría de nosotros daríamos a esta pregunta es **SI, YO CREO EN UN CRISTO VIVO.**

ENTONCES VALDRÍA LA PENA REFLEXIONAR EN LA REALIDAD DE NUESTRA VIDA CRISTIANA:

I) SI CREES EN UN CRISTO VIVO ¿POR QUE VIVES TAN ANGUSTIADO Y SIN ESPERANZA? (1 PEDRO 1:3) Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos,

En el mundo hay una frase muy conocida: “La esperanza es lo último que se pierde” pero la realidad es que la verdadera esperanza no la puede experimentar el mundo, sino solamente aquellos que han renacido por medio de Cristo, es decir, que han nacido de nuevo por medio de la salvación que recibimos por medio de Jesucristo.

La esperanza que habla el mundo es ilusión, y muchas veces vana ilusión, sin fundamento, pero cada uno de nosotros que hemos creído en un Cristo vivo tenemos en nosotros **UNA ESPERANZA VIVA POR LA RESURRECCIÓN DE JESUCRISTO**, Él está vivo, él tiene el control, él tiene toda la autoridad, él tiene la última palabra en cualquier situación de nuestra vida **(Mateo 28:16-18) Pero los once discípulos se fueron a Galilea, al monte donde Jesús les había ordenado. 17 Y cuando le vieron, le adoraron; pero algunos dudaban. 18 Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.**

(Apocalipsis 1:17-18) Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso su diestra sobre mí, diciéndome: No temas; yo soy el primero y el último; 18 y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la muerte y del Hades.

Nuestro Señor Jesucristo se presenta a sí mismo como **"EL PRIMERO Y EL ÚLTIMO"** para recordarnos que él es el principio y el fin de todo, el Alfa y la Omega, también significa que él tiene el control supremo sobre la historia y el destino final de la humanidad. Entonces **SI CREES EN UN CRISTO VIVO ¿POR QUÉ ESTÁS AFLIGIDO Y ANGUSTIADO? ÉI ESTÁ EN CONTROL Y ÉL TIENE LA ÚLTIMA PALABRA.**

II) SI CREES EN UN CRISTO VIVO, ¿POR QUÉ NO HABLAS CON ÉL POR MEDIO DE LA ORACIÓN? (1 Juan 5:13-15) Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios. 14 Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad, él nos oye. 15 Y si sabemos que él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hayamos hecho.

Este texto nos declara una verdad espiritual muy importante: **ORAR SIGNIFICA TENER CONFIANZA QUE EL SEÑOR NOS OYE**, cuando oramos tenemos la plena confianza que aunque no podemos ver al Señor ,estamos seguros que él está escuchando nuestra voz, que él está escuchando nuestro clamor.

El cristiano que no ora, que no habla con el Señor por medio de la oración es un cristiano que verdaderamente no confía en un Cristo vivo que tiene poder y potestad para cumplir todas sus promesas.

También tenemos que saber que lastimosamente hay muchas personas en el mundo que cometen el error de orar o elevar plegarias a muertos, que aunque espiritualmente podrían estar vivos en la presencia del Señor no tienen ningún conocimiento ni potestad de intervenir en la cosas que pasan en nuestro mundo terrenal, **PUES EL ÚNICO QUE TIENE TODO CONOCIMIENTO Y TODO EL CONTROL DE LO QUE PASA EN ESTE MUNDO ES NUESTRO DIOS (Eclesiastés 9:5)** Porque los que viven saben que han de morir; pero los muertos nada saben, ni tienen más paga; porque su memoria es puesta en olvido.

III) SI CREES EN UN CRISTO VIVO ¿POR QUÉ NO LE OBEDECES NI PROCURAS AGRADARLE? (1 JUAN 2:1-6) Hijitos míos, estas cosas os escribo para que no pequéis; y si alguno hubiere pecado, abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo el justo. 2 Y él es la propiciación por nuestros pecados; y no solamente por los nuestros, sino también por los de todo el mundo. 3 Y en esto sabemos que nosotros le conocemos, si guardamos sus mandamientos. 4 El que dice: Yo le conozco, y no guarda sus mandamientos, el tal es mentiroso, y la verdad no está en él; 5 pero el que guarda su palabra, en este verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por esto sabemos que estamos en él. 6 El que dice que permanece en él, debe andar como él anduvo.

Muchos cristianos dicen creer en un Cristo vivo, pero sus acciones demuestran lo contrario, pues su manera de actuar refleja que no creen que el Señor los mira, que el Señor conoce sus caminos, que el Señor conoce sus intenciones.

Parecería que en realidad no han creído en un Cristo que está vivo, sino que en un Cristo que al igual que los ídolos tiene ojos pero que no ve, que tiene oídos pero que no oye.

Son Cristianos que dicen creer en un Cristo vivo pero no les interesa obedecer, que no les interesa hacer su voluntad, ni cumplir sus propósitos, **HASTA QUE EL SEÑOR INTERVIENE DE MANERA IMPACTANTE EN SUS VIDAS PARA QUE TENGAN UN ENCUENTRO REAL CON ÉL , PARA QUE RECONOZCAN QUE ÉL ESTÁ VIVO, Y DESDE ESE MOMENTO SU VIDA ES TRANSFORMADA POR COMPLETO, COMO OCURRIÓ EN LA VIDA DEL APÓSTOL PABLO (Hechos 9:1-6)** Saulo, respirando aún amenazas y muerte contra los discípulos del Señor, vino al sumo sacerdote, 2 y le pidió cartas para las sinagogas de Damasco, a fin de que si hallase algunos hombres o mujeres de este Camino, los trajese presos a Jerusalén. 3 Mas yendo por el camino, aconteció que al llegar cerca de Damasco, repentinamente le rodeó un resplandor de luz del cielo; 4 y cayendo en tierra, oyó una voz que le decía: Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? 5 Él dijo: ¿Quién eres, Señor? Y le dijo: Yo soy Jesús, a quien tú persigues; dura cosa te es dar coces contra el aguijón. 6 Él, temblando y temeroso, dijo: Señor, ¿qué quieres que yo haga? Y el Señor le dijo: Levántate y entra en la ciudad, y se te dirá lo que debes hacer.

CONCLUSIÓN: CRISTO ESTA VIVO, esta es una verdad extraordinaria, es una verdad que nos debe llenar de gozo, de esperanza y de paz, pero cada uno de nosotros tenemos que tener la plena convicción en nuestro corazón que él ya no está en la tumba, que él está sentado a la diestra del Padre, y que él pronto viene por nosotros **(Apocalipsis 22:20) El que da testimonio de estas cosas dice: Ciertamente vengo en breve. Amén; sí, ven, Señor Jesús.**